

7/10 鳴尾北小 English 出前授業！！

期末考査を終えて、蝉時雨が賑やかに降り注ぐ頃、国際文化情報学科1，2年生の生徒たちは「鳴尾北小学校 English 出前授業」を実施しました。今年で3回目を迎え、授業や放課後を使って、何度もリハーサルを繰り返して練習してきました。学科2年生にとっては、昨年教えた小学1年生と1年ぶりの再会です！！覚えていてくれるかなあ。ワクワクドキドキ色んな気持ちが入り交じりながら、正門をくぐりました。さあ、高校生の先生たちの頑張りは、小学生に伝わったでしょうか？

歌やビンゴで大盛り上がり！！



キュウリは英語で??
Cucumber!! すごいね!!



ジャンケンやジェスチャーゲームも楽しかったね！！



グループで役割分担
をしっかり決めて、み
んなが楽しめるように
工夫しました！



小学生と目線を合わ
せて話しました。



<生徒感想文より>

★一つの授業でこんなに準備が大変なんだなと思いました。でもとても楽しかったです。★説明をするときは、難しい言葉を使うのではなく、わかりやすい簡単な言葉で教えることや些細なことでも興味を持って接することが大事だと思った。★30人以上をまとめるのは8人いても大変だったので、1人でまとめられる先生はすごいなと思いました。★実際に教える立場になると小学生にわかりやすく説明するのが難しかったなと感じましたが、話した後に理解して反応してもらえるととても嬉しい気持ちになりました。★一つ一つ理解しているかの確認をすることの大切さを感じました。また、小学生の真っ直ぐ意欲的な姿勢は私も見習いたいと思いました。